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６月１８日（土）に青木小学校の体育館で「交通安全子供自転車上小大会」

が開催されました。その様子と、はつらつネットワーク通信では、今年度から

青木中学校ＰＴＡに関する情報を掲載することになりましたが、今月号ではＰ

ＴＡ会長の花城さんからのお知らせをお伝えします。 

       

 

 

 上田交通安全協会の方や青木駐在所のご指導により、自転車を運転する技能と交通の

ルールを学びました。今年は、６月１８日（土）に青木小学校の体育館で交通安全子供

自転車上小大会が記録会として行われ、６年生１名、５年生２名が出場しました。 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

青木中学校 PTA 会長 花城 風也 

皆様、日ごろは青木中学校ＰＴＡ活動に対しご理解・ご協力をいただきありがとうご

ざいます。本年度、ＰＴＡ会長を務めることとなりました花城と申します。何卒よろし

くお願いいたします。 

今年度より広報活動の一環として、はつらつネットワークの紙面をお借りし、青木中

学校ＰＴA に関する情報を掲載させていただくこととなりました。活動内容や新しい取

り組みなど、適時掲載させていただきますのでご確認いただければ幸いです。 

今回は、以下の 2点につき、お知らせさせていただきます。 

 

 ・学用品リサイクル 

 ・青木中学校資源回収 

 

 

１．学用品リサイクル活動について 

今年度の青木中学校ＰＴＡでは、新しい取り組みとして、中学校の制服、学生カバン、

運動着（ネームはありますが）などの学用品の寄付を募り、必要な世帯へのリサイクル

を行いたいと考えています。現在、中学校に数点寄付された制服、カバンが保管されて

いますが、本年度はＰＴＡ三役で計画を立て、周知方法や回収・受け取り方法などを検

討していきます。その中でも、リサイクル活動における周知・回収・譲渡といった一連

のサイクルを、今年度はテストとして行わせていただきますので、青木中学校保護者の

皆様だけでなく、村民の皆様におかれましてもご協力の程お願いいたします。 

 

 

令和 4 年度学用品リサイクル活動計画（概要） 

① 回収の対象品 

男子制服【詰襟 ズボン】 

女子制服【ブレザー スカート スラックス リボン】 

運動着【長袖上衣 長ズボン ハーフパンツ】 

鞄  校章  上履き 

※条件付き回収対象：以下のものは未使用品、または汚れのないものに限る。 

男子ワイシャツ  女子ブラウス  給食着    以上１５点 

② テスト回収実施予定 ： 令和 4 年９月（８月に詳細をお知らせします。） 

③ テスト譲渡実施予定 ： 令和 4 年１１月（１０月に詳細をお知らせします。） 



２．令和 4 年度青木中学校資源回収について 

毎年、地域の皆様にご協力をいただきながら資源回収を行ってまいりましたが、単級

化による生徒数の減少等の問題により、今年度は資源回収の方法、及び回収品の種類を

変更させていただきたいと考えております。現在、校外生活指導委員を中心に学校の先

生方とも検討を重ねていますが、変更内容の詳細につきましては決まり次第お知らせさ

せていただきますので、宜しくお願いいたします。 

 

令和４年度青木中学校資源回収活動案（決定事項） 

① 資源回収実施予定日 ： 令和４年１０月１日（土） 

② 回収対象 ： アルミ缶のみ 

③ 回収方法 ： 決まり次第お知らせいたします。 

 

今回のお知らせは以上になります。現在直面している問題から、新しい取り組みや従

来からの変更など様々な形に変化しながらも、青木中学校生徒たちの学校生活を支える

べく、私たちＰＴA も先生方や保護者の方々と共に検討を重ね活動して参ります。どう

か村民の皆様のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。 

       

青木中学校の編集後記  
はつらつネットワークへの中学校情報掲載は前年度より計画し、この度初掲載となり

ました。紙面製作には前年度 PTA 会長も協力いただき進めています。 

現状に則した内容にするためには単年度での改革は難しく、新旧役員が協力し長期ビ

ジョンで進めていく流れができればコロナ禍など想定外の状況でも臨機応変な体制が

とれるのではないかと考えています。 

今後、全学年単級化となる事を見据え、先生方、保護者の負担を軽減しつつ生徒をは

じめ村民の皆様に貢献できるような一挙両得な案を模索している日々です。 

・PTA へのご意見、ご提案、お問合せは下記 Google Forms までお送りください・ 

下記 URLを web 入力または右の QR コードからアクセスし➡ 

入力送信ください。 ※お名前、メアドは未入力でも OKです。 

https://forms.gle/RunBMSSKLd6A26yK6 

※フォーム内容は予告なく変更となる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://forms.gle/RunBMSSKLd6A26yK6


 

 

今回は、青木中学校 教務主任 3 年副担任 松本 香樹 先生です。 

・好きな食べ物…焼肉。家でもよくバーベキューを

します。牛肉と豚肉を半々で、豚肉

は塩で食べるのが好きです。ビール

も大好きです。 

・苦手な食べ物…魚の皮。しいて言えばパクチー。 

・趣味…プロ野球、高校野球観戦。ヤクルトスワ

ローズのファンです。小学校から大学ま

でずっと野球をやっていました。 

・どんな子どもでしたか？…真面目だと思っていましたが、最近小さいころの通知表を

見たら「落ち着いて生活しましょう。」とよく書いてありました。

そういえば小学校の時よく先生に怒られていました。母親には、４

人兄弟のうち一番反抗期がすごかったと言われました。野球ばかり

していて、小中高は内野手で、大学ではピッチャーをやっていました。 

・先生にならなかったら？…プロ野球選手。高校３年生の時、長野県代表に選ばれて 

ハワイ州の学生とプレイする機会に恵まれました。代表選手の中にはつわ 

ものが多く、世の中広いなぁと感じました。プロ野球選手を育てる仕事に 

就きたいと思い先生になりました。退職したらホテルマンもやってみたい 

です。 

・好きな有名人は？…イチロー。２０１９年３月に東京ドームで行われた引退試合を 

観に行きました。チャラチャラしてないところが好きです。 

・お休みの日は何をしていますか？…部活なみに息子とキャッチボールをしています。

ガーデニング。庭の環境整備をしていて、５年かけて芝生を増やし

たり、バラや庭に樽を埋めて蓮の花を育てたりしています。あと、

ちょっとしたスペースに白い石を敷いて枯山水風 

にしています。 

 

 

 

 

 

お陰様で、今回２００号を発刊することができました。今後も青木村の

子どもたちに関わる内容をお伝えしていきたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

はつらつ先生 IN あおき 


